



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

**PROYECTO PESQUERO.** El MAG realiza proyecto pesquero con una inversión de 16 millones de colones, financiado en el 80 por ciento por préstamo del BID. Para dar asesoría técnica llegó el Ing. Francis Peacock (centro). Lo recibieron, licenciados Mario E. Quinteros y Oscar Morales Bonilla.

# 16 millones Cls. para proyecto pesquero

Más de dieciséis millones de colones es la inversión del proyecto pesquero que lleva a cabo el Ministerio de Agricultura y Ganadería, con el propósito de lograr una mayor producción para consumo interno.

El proyecto se desarrollará durante el quinquenio 1978-1982 y está dirigido para dar asistencia técnica y financiera a los pescadores artesanales que se agrupan en las cooperativas de El Tamaindo, Acajutla, La Libertad, La Unión y Puerto El Triunfo, informó el Lic. Mario Edgardo Quinteros.

asistente del director de dicho proyecto. Agregó que para prestar asistencia técnica del proyecto, ha llegado el Ing. Francis Peacock, especialista sectorial del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), institución que ha hecho un préstamo por 13 millones de colones, para llevar a cabo el proyecto mencionado.

Explicó el funcionario que el convenio de dicho préstamo se firmó en junio, en Guatemala, cuando se celebró la asamblea general de gobernadores del BID y fue ratificado

— Pasa a la página 63 —

## Denuncian fraude en elección de la Reina de Cerámica

El Instituto Salvadoreño de Turismo debe confiar la dirección de la Fiesta de la Cerámica de Ilobasco, a personas responsables y que actúen con imparcialidad, para que dicho evento tenga mayor relevancia, dice la se-

— Pasa a la página 11 —

## Impiden fuga de reos en la Penitenciaría Occidental

(Santa Ana). Tres reos, descubiertos últimamente como asaltantes dentro de la Penitenciaría Occidental, intentaron fugarse anteanoche, pero fueron contrarrestados por los carceleros, informó ayer la dirección de la Penitenciaría. Los reos Miguel Ángel Valladares Polanco, Jacinto Sánchez Beltrán y José Luis Canales Gavidia, fueron reclusos desde

hace varios días en la celda de aislamiento número 62 de la penitenciaría de esta ciudad, a raíz de que otros reos los involucraron como asaltantes dentro de ese penal. Contra Valladares Polanco, se ha abierto en un tribunal de esta ciudad, juicio por homicidio en otro presidiario.

Los tres reos, según los informes, intentaron fugarse arran-

cando unas tablas de la celda, lo que consiguieron haciendo ruido para despistar a los vigilantes; pero cuando disponían a escapar, los vigilantes los controlaron y les dieron captura.

El director de la Penitenciaría, capitán Manuel de Jesús Vázquez, informó ayer del caso al juez

— Pasa a la página 11 —

## Nuevos nombramientos hizo ayer ramo de Salud Pública

Cumpliendo con su plan de trabajo fijado, el ramo de Salud Pública lleva a cabo nuevos nombramientos en los diversos servicios de Salud. Asimismo la capacitación de su personal administrativo. En el Hospital Psiquiátrico se nombró ayer al nuevo administrador, señor Rodolfo Mendoza Ruiz y a la jefa de enfermeras Rina Yolanda Pérez, además del nuevo director, doctor José Rubén Ayala Caicedón quien fue nombrado el lunes anterior.

En la Unidad de Salud de San Jacinto, fue nombrada nueva di-

rectora la doctora Ana América Soto de Quintanilla, quien venía desempeñando igual cargo en la

— Pasa a la página 63 —

## Mujer herida en incidentes ocurridos ayer en fábrica

Una trabajadora resultó lesionada ayer en la mañana a consecuencia de incidentes ocurridos en la fábrica de productos alimenticios "Diana", en Soyapango, según informan las autoridades policíacas. La lesionada es Gisela Jiménez, de unos 25 años, quien se hallaba entre los trabajadores de la citada empresa que ayer iniciaban un paro indefinido. Según las primeras investigaciones realizadas por las autoridades policíacas, la bala que lesionó a Gisela Jiménez, pudo haber sido disparada por uno de los vigilantes de la fábrica.

**Analizan tres casos**

Las autoridades del Ministerio

de Trabajo y Previsión Social, tienen en estudio tres casos de paros laborales, a saber: Fábrica gaseosas "La Cascada", Rastro Municipal y fábrica de productos alimenticios Diana.

— Pasa a la página 26 —

**De Usulután**

## Cae en Jiquilisco 5º convicto de homicidio en un agricultor

(Usulután). El quinto convicto de homicidio en el agricultor José Humberto Bonilla, registrado el 28 de marzo de 1972 en jurisdicción de Mercedes Umaña, cayó en poder de la Guardia Nacional de Jiquilisco. Benjamin López fue detenido anteaer en la comprensión de Jiquilisco, pues en su contra pesa la sentencia de 15 años por ese homicidio, que cometió con sus hermanos Jerónimo, Víctor, Osmin y Jacobo, estos últimos detenidos meses después de registrado el crimen, de acuerdo con el informático depositado en el Juzgado de Primera Instancia de Berlín.

El agricultor Bonilla, según el juicio, fue ultimado por rencillas que tenía con uno de los López;

y el 28 de marzo de 1972 llegó armado hasta la casa de éstos, en cantón Los Horcones; pero allí fue ultimado por los cinco hermanos, con corvo.

El jurado que conoció del juicio contra los López, emitió el veredicto de culpabilidad en Berlín;

— Pasa a la página 63 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

**MEJORAS.** Salud Pública mejorará los servicios de Salud para la atención del paciente, informa la Dra. María Julia Castillo, subsecretaria

## Jurado absolvió ayer a acusado de un homicidio

Absolutorio fue el veredicto del jurado que juzgó ayer en San Salvador a Vicente Amado Domínguez, por homicidio agravado en el señor Inés Rodas Ardón, registrado el 2 de mayo del año pasado en el Boulevard Venezuela.

Rodas Ardón, de acuerdo con el informativo depositado en el Juzgado Segundo de lo Penal, a cargo del doctor Rafael Sánchez Rodríguez, fue ultimado de una estocada en el pecho sin motivo alguno, según lo dicho por testigos.

La víctima se encontraba con dos amigos más frente a una venta de madera, cuando pasó un sujeto en estado de ebriedad y le ocasionó la lesión que le causó la muerte de inmediato.

Un acompañante del hechor fue detenido por las autoridades en vías de investigación, siendo dicho testigo el que dio el nombre de Domínguez, como el responsable del crimen. El encausado no fue detenido por las autoridades y

— Pasa a la página 40 —

## Juez de Paz de Colón murió cuando iba a reconocimiento

Don Silverio Cortez h., Juez de Paz de Colón, pereció trágicamente anteanoche, en choque de vehículos en el kilómetro 26 de la carretera a Sonsonate. El juez se preparaba a bajar del vehículo que le había conducido hasta el kilómetro 26, donde reconocería el cadáver de un joven arrollado por un automóvil no identificado, cuando se produjo el choque fatal. En el accidente resultaron golpeados de grave daño dos guardias nacionales y un agente de la Policía Municipal, que le acompañaban para practicar la diligencia apuntada.

**Un acentón**

Como a las diez de la noche, fue avisado el juez de Paz, de Colón, señor Cortez h., sobre la

trágica muerte del joven Rubén Reyes Salinas, ordenanza de la Guardia Nacional de Armenia, y de inmediato se movilizó para trasladarse al lugar donde el citado Reyes Salinas había perecido arrollado por un vehículo no identificado.

Acompañaron al señor Cortez los guardias nacionales Roberto

— Pasa a la página 40 —



**CLAUSURA CURSO.** La Compañía General de Seguros, S. A. llevó a cabo un curso de capacitación dirigido a los vendedores de seguros. Participaron 27 empleados. El Lic. Juan Samuel Quinteros (izquierda), entrega diploma al vendedor Emilio Amara (derecha). Centro, Julio René Vargas, subgerente.